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国際会長感謝状・ガバナーズ大賞 伝達式 

2016 年 5 月 11 日(水) 第 1409 回例会 

   

“ W e  S e r v e ” で 心 を 一 つ に (
倉  敷  Ｌ  Ｃ  

 スローガン ) 
 

『 地 域 と と も に  輝 く 未 来 』 (
336－ B 地区  

 スローガン ) 
 



 

   会長 松本晃良 

今期は重要な事案、難問もな

く無事に任期を終えることがで

きました。 

クラブに対しては何も特別な貢

献もできませんでしたが、自分

に対しては会長の時に何か思い

出を作ろうと、東南アジアフォ

ーラムに参加し、東京世田谷ライオンズクラブへの

例会訪問を決行し、また福岡での国際大会への参加

も予定し、有意義な１年を過ごさせていただきまし

た。これも各委員会がしっかりと役目を果たして頂

いたお陰だと思っています。各委員長さん、メンバ

ーの方々本当に１年間ありがとうございました。 

会長はこれで退任いたしますが、ゆっくりする暇も

なく来期は周年行事に向けて沼津委員長を仰せつか

っています。また引き続き皆様方のご協力をよろし

くお願い致します。 

追伸。 

今期スローガンに「“We Serve” で心 を一つに」

を掲げました。ライオンズらしく今後も“We Serve”

と言って乾杯することも忘れずにお願い致します。 

 

幹事  岡本良夫 

 幹事の仕事は、前年度末の第

４回ガバナー諮問委員会、複合

地区年次大会出席に始まり、い

よいよ準備理事会・次期委員長

会でスタートしました。 

皆さんのおかげでなんとか任務

を終えることができ、ご指導有り難く感謝いたしま

す。 

ライオンズ歴が５年目の私は、キャリアを重ねた 

松本会長の助けができればとの思いでしたが、今年

は藤南さんが５R-１Z ゾーン・チェアパーソンを受

けておられたので、迷惑をかけないようにとの緊張

感もありました。ところが、336-B 地区ガバナーか

らの連絡や指示の一つ一つが目新しいもので、私の

意識を超えたものも多く、なんとか事務局と処理し

てきましたが、一年が終わるときに、事務局員と場

所が変わることになり、年度末にはさらに地区から

の資料等の送付の多いことに感心させられました。

私の頭脳の容量超えていました。 

 クラブ内では、各委員会の活動に参加するだけで、

何もしないで見ていただけでした。各委員長さん、

委員のみなさんご苦労さまでした。新年度はこれま

で以上に各委員長の指導力と気配りが期待されます。

よろしくお願いいたします。 

会計 石伊繁文 

今期の会計業務が無事任期を

終えようとしておりますが、

何ら任務を果たした自覚があ

りません。ただライオンズ組

織の運営の熟知、活動内容等

が理事会出席にてちょっぴり

理解しつつ参画を感じております。 

重要任務の予算は運営費、事業費、会食費をメイン

として毎月の収支状況把握と確認も事務局さんの的

確な収書説明にて滞りなく進行してまいりました。

本当に感謝しております。又例会に於いては、度々

会員皆様方の心温まるドネーションを頂戴し、予算

運営も円滑化し重ねてお礼申し上げます。クラブ皆

様方に頼るばかりで１年が参りましたが、これから

も会員として微力ながら気配りと協調心で活動する

所存ですので、どうぞ宜しくお導き下さいますよう

お願い申し上げます。先ずは会員皆様方へのお礼と

退任のご挨拶とさせて戴きます。 

 

5R-1Z ゾーン･チェアパーソン  

藤南和将 

やっとゾ－ンチェアパーソ

ン（以下 ZC）としての任期が終

わりそうです、正直結構疲れま

した。と言うのも倉敷 LCはどち

らかと言うと孤高のクラブとし

て、地区とは一線を画した運営をしているからです。

元々、旧倉敷市内のリーダークラブとしての誇りは

ありましたが、地区の揉め事とルール無視のやり方

に翻弄され続けたことから地区への期待が損なわれ

たからです。しかし、他クラブの方々からも大きな

期待を寄せられていることを考えると、そろそろ正

常な関係に戻す必要があると感じております。 

その第一歩として、ライオンズ手帳の単独発行を

止めて、従来通りの 5R合同手帳を作るよう、次期理

事会に提案いたします。と申しますのも、ZCとして

いくつかの会議に参加しましたが、他クラブの最近

の新会員については誰かわからない、役員が誰かも

わからないと言う問題があったからです。毎年地区

に役員や委員を出すことは避けられないわけですか

ら、選任者のためにも是非実現していただきたく思

います。 

最後に、疲れはしましたがそれ以上に、OSEALに参

加し、世田谷 LC訪問、進藤さんの当クラブ訪問等、

初めての経験は楽しかったし、ZC 杯はボーリング、

ゴルフとも団体・個人のすべてを倉敷が制覇できた

など、皆様のおかげで最高の一年であったことを心

より感謝申し上げます。一年間本当にありがとうご

ざいました。 



 

2016 年 5 月 15 日（日） 

松江くにびきメッセ 

 

336 複合地区第 62 回年次大会松江大会が、『水の

都、島根県松江市』で、四国・中国地方のライオン

ズクラブが一堂に会し、盛大に開催されました。 

石伊さんと二人で、木々の緑がきれいな中国山地

のドライブを楽しみながら 2 時間で松江に到着しま

した。 

昨年、松江城が国宝指定されたことや、テニスで

活躍している錦織圭の出身地でもある等、観光や松

江の有する強みを活かした多く取り組みがみられま

した。石伊さんとは、同い年ということもあり、行

き帰りの車中では、同世代の楽しい話や、苦労話も

でき、とても楽しい一日となりました。 

個人的感想はこの辺で終わりますが、大会は矢野議

長のもとで、事業報告や総会審議がすすめられまし

た。総会では来年のライオンズラブ 100 周年に向け

て、伝統あるライオンズクラブをどのように地域の

中で成長させていくか、

新しい時代をどのよう

に切り開いていくか等、

議論が交わされました。

又、大会式典において

は、次期地区ガバナー

が赤じゅうたんの上を

歩いて入場されるなど、

高揚感のある式典でした。私も、倉敷ライオンズク

ラブに入会して間がないですが、このような大きな

大会に参加させていただき、ライオニズムに触れる

ことができ、これからも頑張らせていただこうと心

新たに致しました。  （中桐 潔 記） 

 

☆ビジタースピーチ(5 月 11 日第一例会)☆ 
   『ライオンズについて』 

東京世田谷 LC 進藤義夫様 

 ライオンズクラブの

始まりはメルビン･ジ

ョーンズさんがシカゴ

のビジネスサークルに

入会した事から始まる。

入会後しばらくは、新

しい友人がどんどん増えるので、例会に参加するの

が楽しかったが、会員全員と知り合いになりつまら

なくなった。そこで全米のビジネスサークルを訪問

した事から始まったとされています。 

 

☆ゲストスピーチ (5月 18日第二例会)☆ 

『養育提供、里親制度についてのお話』 

倉敷児童相談所 片山惠子様 

 

 里親制度とは、要保護

児童の養育を都道府県が

里親に委託する制度のこ

とです。養子縁組とは違

い、法律上の親子になる

わけではありません。里親等の委託児童は、岡山県

内だけでも 97 人います。里親との暮らしは、より

一般家庭に近い生活が期待できます。また、身近な

地域社内の中で、必要な社会生活・生活経験を体験

し生活技術を獲得する事もできます。 

 里親をしてみたいと思われたら、まずは児童相談

所に相談に来て、そして里親家庭を支援する等のご

協力を頂けたら幸いです。 

 

5R-1Z.2Z ZC 杯 

親善ゴルフ大会 優勝!!  

 

《団体戦》 

優 勝  倉敷クラブ 

《個人戦》 

優勝 岡本 良夫さん 3 位 丸山 茂さん 

11 位 足立 秀明さん 当日賞 藤南 和将さん 

ニアピン賞 石伊 繁文さん 35位 増井 謙一さん 

 

 小野鈴江さん急遽参加有難うございました!! 

 

6 月 行事予定 

15 日(水)12:15～第二例会(第 1412 回) 

倉敷国際ホテル 

16 日(金)18:30～青少年育成委員会 

         桜草 

21 日(土)18:30～社会アクト委員会 

         ままかり亭 

22 日(水)18:30～アイヘルス委員会 

         今川 

 



第 1409 回例会報告  

（ 2016.5.11）  

出席者 36 名欠席者 23 名  

純例会出席率 61% 

メークアップ後出席率 79% 

【承認事項】  

①事務局移転の調査及び手続きを進める

ことが承認されました。  

②花見例会の収支報告が承認されました。 

【幹事報告】  

①熊本震災被害に対する援助について、

地区年次大会での募金、記念ゴルフチャ

リティ等の２２万円に地区緊急援助資金

を加えて１００万円を LCIF 指定献金と

しました。  

②梶谷芳昭さんが成人病センターに入院

しておられましたので、会長・幹事でお

見舞いをしました。現在は別の病院で養

生されています。  

③倉敷中央ライオンズクラブの橋本浩氏

が逝去されました。当クラブから生花を

お供えし、会長・幹事他メンバーが弔問

しました。  

④第６２回複合地区大会が５月１５日に

松江市の“くにびきメッセ”にて開催予

定です。当クラブより、次期幹事石伊さ

ん、会長の中桐さんが出席予定です。  

⑤５月第二例会は、次週 18 日（水）です。

お間違いないようにお願いします。  

第 1410 回例会報告  

（ 2016.5.18）  

出席者 31 名欠席者 28 名  

純例会出席率 53% 

メークアップ後出席率 58% 

【幹事報告】  

①協力作家の先生にお花をお贈りしてい

ます。   

●岡本  悍久展 (岡本悍久先生 )5 月 10 日

～ 15 日迄。ギャラリー倉敷 (倉敷市中央 )

●石原  路子テディベア作品展 (石原  

路子先生 )5 月 17 日～ 22 日迄。クラフト

＆ギャラリー幹 (倉敷市中央 ) 

② 5R-1Z.2Z ZC 杯親善ゴルフ大会が 5 月

25 日 (水 )8:00～岡山ゴルフ倶楽部帯江

コースにて開催されます。当クラブより

は 7 名の方が参加される予定です。  

③ 336-B 地区第 62 回地区年次大会のお礼

が届いています。  

④キャビネットより次期クラブ三役研修

会開催のご案内が届いています。 5 月 28

日 (土 )9:30～岡山プラザホテルにて開催

の予定です。当クラブより、次期幹事石

伊さん、次期会計川崎さんが出席の予定

です。  

⑤ 2016-2017 年度 GLT 地区委員に中井大

介さんを選出しました  

⑥ミャンマー《命の泉》井戸建設プロジ

ェクトご協力へのお礼がキャビネットよ

り届いています。同時に 6 月 5 日に予定

しておりました街頭募金活動の中止のお

知らせも届いております。資金獲得の目

標が早々に達成できたことと、国を挙げ

て熊本地震への支援に取り組んでいます

ので、 FWT 委員会にて決定致しました  

⑦キャビネットより夏期 YCE 来日生受入

のお願いが届いています。 7 月 15 日～ 8

月 4 日までの受入です。詳しくは幹事ま

たは事務局までお願いします  

 

ＤＯＮＡＴＩＯＮ 

《第 1409 回例会 5 月 11 日》  

○誕生祝  

難波さん、松本さん、胡さん、  

坂手さん、古和さん。     各 50 枚  

○結婚祝  

中原さん、藤原京さん、井上きさん、  

坂本さん、古和さん、中井さん、  

塚本さん。          各 50 枚  

○沢山さん   

先日、仙台で行われた「日本循環器学会」

で学会から依頼された「専門医に学ぶ診

療の方法」についての講演をしてきまし

た。              100 枚  

 

○梶谷さん  

クラブよりお見舞いをいただきありがと

うございました。1 日も早く元気になり、

例会に伺いたいと思います    100 枚  

 

○難波さん  

4 月の初めにアメリカと 1 週間おいてヨ

ーロッパに行き、オーガスタで決勝戦を

じかに見学しました。感動致しました。

1 つ勉強になったのは、ギャラリーのこ

とをスポンサーと呼ぶ意味が分かりまし

た。 1 日の入場料が 18 万円することで、

5 万人以上の人が入場していました。   

         200 枚  

○小川京さん  

家族四世代 8 名で s 沖縄旅行に行って来

ました。足立支店長にお願いしてダイワ

ロイヤルホテルへ。ちなみに洋一さんは

愛犬 4 匹と留守番をしてくれました。  

30 枚                                          

 

 

 

 

 

 

 

○藤南さん  

東京世田谷 LC より進藤さんに例会訪問

頂き、きっととても面白くライオンズと

は何かを考える良い機会を作っていただ

けたのではないかと喜んでいます。  

100 枚  

○松本さん  

進藤さんに例会訪問頂き、刺激を与えて

頂きました。ありがとうございました。

また国際大会でお会いしましょう。  

50 枚                        

 

《第 1410 回例会 5 月 18 日》  

○増井さん  

倉敷サミット、Ｇ７無事終えホット一息。

一生に無い体験・経験をいたしました。  

100 枚  

○森川さん  

先日Ｇ 7 教育相会合、無事終了しました。

大原美術館は公式晩餐会の会場となり、

物々しい雰囲気でした。倉敷国際ホテル

の皆様はじめ関係の方々、お疲れ様でし

た。  

50 枚  

   

 

   

 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長 松 本 晃 良・幹  事 岡 本 良 夫・PR委員長 川 崎  博 

事 務 局 倉敷市西中新田 665-1 A-301電話（０８６）４２２－７１２６ 

例 会 場 倉敷市中央１丁目１-４４  電話（０８６）４２２-５１４１ 

HP http://www.kurashiki-lions.org/index.htm 

５月  誕生祝の皆さん 

５月  結婚祝の皆さん 


